



Síntesis de medios

12 de marzo de 2022

Primeras Planas

Presiona Morena ...y libra Auditoría
Oposición advierte que el narco meterá mano en elecciones
El INE baja 278 anuncios sobre la revocación
Ganancias de polleros ya rozan ingresos por crudo
Calumnias, los dichos del europarlamento sobre México: AMLO
Alertan que sequía pega a presas de 18 estados y calor apenas empieza
Gobierno da estímulo de 100% a gasolinas
Golpe a falsificadores
Reprueban en 4T carta a borregos... y reculan

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Castigan a policías que acosan a sus compañeras

Por ejercer violencia contra sus compañeras, 43 policías han sido destituidos de sus cargos luego de que fueron investigados por la Unidad de Género del área de Asuntos Internos de la SSC. Mientras, otros 95 están en proceso de ser dados de baja de la institución por esta causa, reportó Marcela Figueroa, subsecretaria de Desarrollo Institucional de la corporación. Al respecto, Itzania Otero Manzo, directora de la Unidad de Policía Metropolitana Femenil, afirmó que **Omar García Harfuch**, titular de la **SSC**, ha girado órdenes para que sea destituido de inmediato el mando que sea denunciado por violación, abuso o demás, y proceder con toda la fuerza de la ley. [El Sol de México](#)

Golpeadores se esconden en CDMX

Las denuncias anónimas a través de las redes sociales aseguran que Amilcar Rafael "G", líder de la barra queretana La Resistencia y sus secuaces, que aún faltan por capturar, se encuentran escondidos en la Ciudad de México, lo cual ya es investigado por las autoridades del estado, quienes al parecer mantienen estrecha comunicación y colaboración con la **SSC**, que dirige **Omar García Harfuch**, por lo que la búsqueda de los agresores se ha extendido al Barrio de Tepito y otras colonias de distintas alcaldías capitalinas. [Basta!](#) / [Metro](#) / Sin mención [Reforma](#)

Detiene la SSC en Tlalpan a 38 narcomenudistas

En posesión de más de mil dosis de cocaína y marihuana, equipo de comunicación, dinero en efectivo y vehículos, entre otros, "células de reacción motorizadas" de la **SSC** arrestaron, en la alcaldía Tlalpan, a 38 personas relacionadas con el narcomenudeo. La dependencia encabezada por **Omar García Harfuch** ratificó que, con el objetivo del combate a los delitos de alto impacto en el sur de la ciudad, agentes policiales realizaron despliegue operativo consistente en patrullaje preventivo dinámico, a través de las citadas células en puntos estratégicos. [Uno más Uno](#) / Sin mención: [Basta!](#)

La SSC fomenta equidad

La figura de la mujer en la **SSC** fue enaltecida. La dependencia realizó la mesa redonda "La Inclusión de las Mujeres en la Policía de la Ciudad de México: avances y retos para la igualdad". El evento se llevó a cabo en el Auditorio de la Universidad de la Policía de la Ciudad de México. Marcela Figueroa, subsecretaria de Desarrollo Institucional de la SSC, explicó que la mesa era una plática pensada para las becarias que están a punto de volverse policías y habló sobre historias de éxito de las mujeres dentro de la Institución. [El Heraldo de México](#)



Síntesis de medios

12 de marzo de 2022

Detienen a uno por asaltar a peatón en MH

En atención a una denuncia ciudadana, efectivos de la **SSC** detuvieron a un hombre en posesión de un arma de fuego, señalado como posible responsable del asalto a un transeúnte, en la alcaldía Miguel Hidalgo. La acción policial tuvo lugar en la colonia Daniel Garza, donde los efectivos policiales iniciaron una persecución y a la altura de la calle General Amado Camacho le dieron alcance al sujeto. Cabe mencionar que, luego de un cruce de información, se tuvo conocimiento que el detenido registra tres ingresos al Sistema Penitenciario de la Ciudad de México. [La Prensa](#)

Desalojan oficinas del corporativo Cruz Azul

Empleados de la Cooperativa Cruz Azul fueron desalojados por un grupo de aproximadamente 50 personas, que ingresaron presuntamente al inmueble ubicado en la calle Torres Adalid, en la colonia Del Valle de la alcaldía Benito Juárez. Entre la trifulca dos hombres fueron atendidos por paramédicos del **ERUM** quienes no requirieron traslado. En el lugar acudió personal de la Subsecretaría de Control de Tránsito de la **SSC**, quienes realizaron cortes a la circulación vehicular en la zona no se reportan detenidos. [La Prensa](#) / [Uno más Uno](#) / [Esto](#)

Blindan el clásico con 1600 policías

Para el Clásico entre Chivas y América, la Liga MX confirmó un dispositivo especial con mil 600 elementos de seguridad. Habrá cinco filtros en el ingreso al Estadio Akron, no se permitirán las reuniones numerosas, y quien no tenga boleto, será remitido. En tanto, Cruz Azul recibirá a Pumas en el Estadio Azteca, donde el gobierno de la CDMX hará un operativo sin precedente, con más de **dos mil elementos de la SSC**, quienes se desplegarán por más de 10 horas, previo, durante y posterior al juego. [El Heraldo de México](#) / [Esto](#)

Capturan al Gordo Caldos

Elementos de la SSC capturaron a Cristian "N", alias el Gordo Caldos, principal colaborador de Miguel Ángel "N", alias El Mike, hijo de Felipe de Jesús Pérez Luna, El Ojos, ex líder del Cártel de Tláhuac. El Gordo Caldos fue detenido por el delito de narcomenudeo junto con Juan Carlos "N", El Alimaña, y Sergio N" El Serge, con 161 bolsitas de marihuana, 100 de cocaína y un kilo de marihuana a granel. [Excélsior](#) / [La Prensa](#)

Estadios de la CDMX, "los más seguros": inspectores

Los inspectores Luis García y Alejandro Limón aseguraron que los estadios de la Ciudad de México son los más seguros y nadie debería temer al ir a un partido, ni siquiera la selección de Estados Unidos, al afirmar que el protocolo implementado desde hace años ha sido efectivo. "Nos ha dado resultados. Previo al encuentro tenemos reuniones institucionales con todas las autoridades involucradas y después se despliega el dispositivo", dijo Alejandro Limón, director de la Región 3 de la Policía Auxiliar. [La Jornada](#)

Aseguran autopartes robadas en La Doctores

Agentes de la Unidad Metropolitana de Operaciones Especiales (UMOE) realizaron un operativo en contra de la venta de autopartes robadas en negocios ubicados en calles de la colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc, donde aseguraron una gran cantidad. En el operativo participaron más de 40 agentes de inteligencia y **policías** metropolitanos. A pesar del aseguramiento de las autopartes robadas, la policía no reportó personas detenidas. [Basta!](#)

Atoran tras fugaz persecución a dos con camioneta robada

Luego de una persecución, personal de la **PBI** y sectoriales de la SSC en coordinación, realizaron la detención de dos hombres señalados como posibles responsables del robo de una camioneta de transporte de carga, en calles de la colonia Arvide, de la alcaldía Álvaro Obregón. [La Prensa](#)

Revisan camiones

Agentes de la SSC instalaron en la Avenida Marina Nacional puntos de revisión de Pasajero Seguro como parte de las acciones de prevención. [Reforma](#)



Síntesis de medios

12 de marzo de 2022

Policiaco

Se voltea camión con toneladas de pegazolejo

Un camión cargado con 20 toneladas de pegazolejo se volteó y tiro su carga al dar la vuelta en una cuneta, en el kilómetro 17 de la carretera México - Toluca, con dirección a Constituyentes, en la alcaldía Cuajimalpa. Al accidente acudieron policías de la **SSC** quienes traspalearon la carga para enderezar el camión. [Basta!](#)

Mala hierba nunca muere

Un hombre, cuyo hermano murió hace cuatro años en un ataque similar, fue herido por disparos de arma de fuego. Los hechos ocurrieron la noche del jueves sobre la calle Olivos y Avenida de las Flores, en la colonia Zona Rústica, alcaldía Tláhuac. Según los reportes de la **policía**, la víctima tiene un ingreso al Sistema Penitenciario de la Ciudad de México en 2016 cuando le encontraron 20 kilos de marihuana mientras viajaba a bordo de una camioneta. Derivado de esa detención, fue vinculado al Cártel de Tláhuac, cuando era liderado por "El Ojos". Además, estuvo implicado por el delito de robo agravado y tentativa de homicidio en 2018. [El Gráfico](#)

Vuela auto de tercer piso en estacionamiento

Tremendo susto se llevaron cientos de estudiantes de un plantel escolar ubicado en la colonia Condesa, al ver como un automóvil salió volando del tercer piso del estacionamiento. El espectacular accidente ocurrió durante la noche en el estacionamiento elevado de la escuela La Salle, ubicada entre la avenida Benjamin Franklin y Carlos B. Zetina, en la alcaldía Cuauhtémoc, sin que se reportaran heridos por la volcadura. Sin embargo, el suceso provocó gran movilización de la **policía** y los cuerpos de rescate, quienes arribaron al plantel escolar para atender la emergencia. [Basta!](#)

Hondureño que se escapó de un hospital está estable

Un hombre de nacionalidad hondureña que se encontraba en estado de intoxicación, e intentó quitarse la vida, fue internado en un nosocomio, posteriormente burló la seguridad del hospital y salió semidesnudo a deambular por calles de la alcaldía Coyoacán. Policías de la **SSC** le dieron seguimiento durante su huida y lo sometieron para regresarlo al sanatorio para su atención médica. [Excélsior](#)

Justicia

Agentes de la FGJ capturan falsificador de documentos oficiales

Erik Alexander N, de 23 años, fue detenido por su posible participación en la falsificación o alteración y uso indebido de documentos, informó la Fiscalía General de Justicia, que investiga su posible vínculo con funcionarios de la oficina central del Registro Civil. Diversos documentos fueron incautados en una casa de la colonia Centro, de los cuales se analiza su autenticidad, tales como actas del Registro Civil, cédulas profesionales, de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales, credenciales de elector y del Instituto Nacional de las Personas Adultas Mayores, además de hologramas del Colegio de Notarios de la Ciudad de México. [La Jornada](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#)

Recuperan un inmueble del Invi

Un edificio construido por el Instituto de la Vivienda (Invi) en la colonia Granjas México, y que estaba invadido, fue recobrado por elementos de la **SSC** y la Fiscalía General de Justicia, reportó ayer su vocero, Ulises Lara López. En un mensaje virtual a medios, agregó que el viernes pasado 50 personas se apropiaron ilegalmente del inmueble, ubicado en la alcaldía Iztacalco, lo cual fue denunciado por el Invi ante la Fiscalía de Investigación en Delitos Ambientales y en Materia de Protección Urbana. [El Sol de México](#)



Síntesis de medios

12 de marzo de 2022

Juez vincula a proceso a Diego "N" por feminicidio

Un juez de control vinculó a proceso por el delito de feminicidio en contra de la conductora Anahí Michelle, a Diego "N", segundo implicado en el crimen. De acuerdo con las indagatorias, la víctima se reunió con Miguel "N", su posible agresor, en un domicilio de la alcaldía Benito Juárez, donde probablemente fue privada de la vida. Después, Miguel "N" trasladó el cuerpo hacia el Ajusco, en Tlalpan, en un vehículo sedán. En su trayecto, el automóvil donde llevaba a la víctima fue custodiado por otra unidad con placas de la Ciudad de México conducida por Diego "N". [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Registran en la CDMX 237 feminicidios en tres años

Un total de 237 mujeres han sido asesinadas en la capital del país por razones de género de 2019 a la fecha, según el Atlas de Feminicidios de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México. A partir de este mes, la Fiscalía capitalina puso al servicio de los ciudadanos el Atlas de Feminicidios a través de su página de internet, con el objetivo de transparentar la información sistematizada diariamente en la Fiscalía de Investigación del Delito de Feminicidio. [El Sol de México](#)

Imagen Destacada

